
 
 
 

C O M U N E  D I  C I N Q U E F R O N D I  

(Provincia di Reggio Calabria) 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

VERBALE N. 24 
 
OGGETTO: PIANO TARIFFARIO anno 2013. 

 
 

L’anno DUEMILATREDICI addì DICIANNOVE del mese di NOVEMBRE alle ore 
15,30 e seguenti nell’aula consiliare, convocato con avvisi notificati nei modi e nei termini stabiliti 
dal vigente T.U. delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali, per determinazione del Presidente 
Signor RASO Giancarlo si è riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria di prima 
convocazione e seduta pubblica. 

All’atto della delibera in oggetto risultano presenti i Signori consiglieri come segue: 

Num. 

d’ord. 

COGNOME E NOME Presente 

(si-no)  

Num. 

d’ord. 

COGNOME E NOME Presente 

(si-no)  

1 CASCARANO  Marco Si 10 CONDOLUCI Alfonso Si 

2 SCAPPATURA Anselmo Si 11 RASO               Giancarlo Si 

3 BELLOCCO      Maurizio Si 12 MISITI              Carlo Si 

4 NAPOLI             Roberto Si 13 CONIA              Michele Si 

5 RASO  Michele  Antonio Si 14 GALIMI            Michele Si 

6 MACEDONIO   Angelo  Si 15 SINOPOLI   Maria Cristina No 

7 MILETO             Salvatore Si 16 NICOLOSI         Concetta No 

8 CASCARANO Antonella Si 17 LORIA          Flavio Saverio Si 

9 MACRI’            Anna Maria Si    
 

CONSIGLIERI ASSEGNATI N. 17 – PRESENTI N. 15 – ASSENTI N. 2 

Alle ore 16,00 il Consigliere BELLOCCO Maurizio abbandona l’aula. 

PRESENTI N. 14 – ASSENTI N. 3 

Assiste la seduta il Segretario Capo Dott.ssa Maria ALATI. 

Constatato che il numero dei consiglieri presenti è legale per la validità della deliberazione a 
termine di legge il Sig. RASO Giancarlo – Presidente - assunta la presidenza e dichiarata aperta la 
seduta, passa alla trattazione dell’argomento di cui all’o.d.g. in oggetto; 

 

Prende la parola il Consigliere LORIA: Occorre fare alcune precisazioni. Preliminarmente il 
piano tariffario mi pare, tranne per alcuni accorgimenti tecnici, che l’Amministrazione non ha 



portato a logiche di equità le tariffe. Da questo piano tariffario non emerge alcuna impronta 
dell’Amministrazione, dal punto 4 al punto 14 affrontiamo atti che comportano solo sacrifici per la 
Comunità. Le scelte di questa Amministrazione sono state deficitarie, nel momento in cui ci 
vengono chiesti sacrifici. Una maggiore oculatezza sulle tasse che vengono riportate stancamente, si 
pretendeva. 

 

Consigliere Assessore MACRI’: mi dispiace sentire questi interventi in un momento di crisi 
mondiale e soprattutto dei Comuni. 

 

Consigliere GALIMI: Credo che le pubbliche affissioni vadano disciplinate. Combatteremo 
e vinceremo la concorrenza sleale e l’abusivismo. Andiamo verso la capacità impositiva, quindi, 
con un minimo di censimento le entrate comunali non sono di entità misera, va valutata. 
Disciplinare la pubblicità abusiva e si eviti di imbrattare muri. Significa, poi, incassare somme per 
le casse dell’Ente. 

 

SINDACO: Grazie all’Assessore MACRI’ per il lavoro fatto sul piano tariffario. Il piano 
tariffario è l’unico strumento attraverso il quale un Ente equilibra le spese da sostenere con le 
entrate. Sulla vigilanza in materia della pubblicità il Comando Vigili non può vigilare e questo 
anche per le scelte delle passate Amministrazioni che non hanno mai investito sul personale 
nell’Area Vigilanza. A fronte di 11 vigili il Comando è composto da n. 2 unità e mezzo. Per quel 
che riguarda le tariffe soprattutto la mensa noi abbiamo raddoppiato il costo nell’interesse dei 
bambini ad invarianza della spesa per le famiglie. Quindi un costo doppio per l’Ente. La mensa 
speriamo di garantirla per tutte le classi del ciclo delle elementari anche se già garantendola alla 
prima e seconda classe è una tappa che nessun Comune è riuscito a garantire. Sulle tariffe 
acquedotto il costo di copertura è il 99,98%, questa è la vera vittoria. Questo è un documento che 
testimonia le scelte dell’ amministrazione, senza aumentare le tariffe abbiamo garantito i servizi.    

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Udite gli interventi dei Consiglieri in merito all’argomento di cui all’o.d.g. in oggetto; 

VISTO il Piano Tariffario approvato con delibera G.M. n. 119 del 7/11/2013; 

Con voti favorevoli n. 11, contrari n. 0, astenuti n. 3 (Galimi-Conia-Loria) su n. 14  
Consiglieri presenti e votanti; 

 

DELIBERA 

1. Di prendere atto ed approvare il Piano Tariffario approvato con delibera G.M. n. 119 
del 7/11/2013. 

 Il  Presidente, a questo punto,chiede, stante l’urgenza del provvedimento, che lo stesso sia 
dichiarato immediatamente esecutivo; 

 
      IL CONSIGLIO COMUNALE   

 
con voti favorevoli n. 11, contrari n. 0,  astenuti n. 3 (Galimi-Conia-Loria) su n. 14  

Consiglieri presenti e votanti,  
      D E L I B E R A 
 

Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente esecutiva per ogni conseguente 
effetto di legge. 


